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Brose d.o.o. Pančevo 
Ratarska ulica 142 
26000 Pančevo 
Serbia 
 
 
 
Tel.: +381 11 4510 100    GPS-Koordinaten: 
Email: Belgrade@brose.com   Länge: 44° 54' 49.5 " N  

Breite: 20° 39' 19.0" E 
 
 

 
 
Vom Nikola-Tesla-Flughafen Belgrad kommend, folgen Sie der 266 zur E70/A3 und nehmen 
die Autobahn in Richtung Belgrad. Nach etwa 7 Kilometern nehmen Sie die Ausfahrt 
Batajnica und biegen links ab in Richtung Zrenjanin und Pančevo. Folgen Sie der E75 in 
Richtung Batajnica. Am Ende der E75 nach etwa 22 Kilometern biegen Sie links ab auf die 
E70/Pančevački put. Nach ca. 7 km nehmen Sie die Ausfahrt rechts über den Fluss Tamis 
und halten sich für ca. 7 km in Richtung Kovacica. Nach der Tankstelle Almex petrol biegen 
Sie die erste Straße rechts ab. Nach 1 km biegen Sie links ab, und Brose d.o.o. Pančevo 
befindet sich auf Ihrer rechten Seite. 
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Coming from the Nikola Tesla Airport Belgrade, follow the 266 to the E70/A3 and take the 
highway in the direction of Belgrade. After about 7 kilometers take the exit Batajnica and 
turn left towards Zrenjanin and Pančevo. Follow the E75 in the direction of Batajnica. At the 
end of the E75 after about 22 kilometers turn left onto the E70/Pančevački put. After appx 
7km take the exit right across the river Tamis and keep the direction to Kovacica for appx. 
7km. After gas station Almex petrol, turn first street right. After 1km, turn left and Brose 
d.o.o. Pančevo will be on your right side. 
 
 


